

CHOMÉRAC

## Des élèves du lycée Léon Pavin en chantier-école

L'année scolaire se termine petit à petit et l'heure est au bilan. Notamment pour les six élèves de première technicien du bâtiment organisation et réalisation de gros œuvre du lycée Léon Pavin qui ont pris part à un chantier-école à Saint-Lager-Bressac, chez un propriétaire volontaire. Sous la direction de leur professeur, Claude Illy, ils ont posé des pierres de parements sur les façades d'une maison avec du mortier à la chaux sur une soixantaine de mètres carrés et en reprenant des matériaux existants. Ces jeunes, âgés de 16 à 18 ans, ont ainsi pu apprendre à coordonner un chantier de A à Z : « il y



**Les élèves ont posé des pierres de parements sur les façades d'une maison avec du mortier.**

a eu une très forte motivation de chacun, a observé leur enseignant. Il n'y a eu aucun moment de faiblesse. Au fil des jours, et à raison d'une journée et demie par semaine, soit 200 heures depuis octobre, leur implication fut croissante.

Ils ont eu la fierté du travail bien fait. »

Une belle expérience que Claude Illy est prêt à renouveler avec la dizaine d'élèves qui rejoindront cette classe de première TB Orgo à la rentrée de septembre.